

AVIS IMPORTANT
AUX PAROISSIENS ET PAROISSIENNES
DE LA COMMUNAUTÉ LOCALE DE BEAUPRÉ

Église de Beaupré

Au cours des derniers mois, vous avez appris par les journaux ou par des reportages télévisés que la Ville de Beaupré et la Paroisse Notre-Dame-de-la-Nouvelle-France travaillent, de concert, à la reconversion de l'église de Beaupré pour lui donner une nouvelle vocation.

Pour ce faire, le Diocèse de Québec exige que l'assemblée de Fabrique présente plusieurs documents pour la reconversion de l'église : engagement d'un évaluateur agréé en vue d'élaborer le plan directeur immobilier (PDI), mise à jour du carnet de santé du bâtiment sous la supervision d'un architecte, plan cadastral (immeuble et terrain), évaluation municipale et rapport de consultation des paroissiens sur le projet retenu.

Cette décision concernant l'avenir de notre église a été prise en raison d'une baisse significative des fidèles aux célébrations dominicales et autres et d'une baisse significative des revenus et par conséquent d'une augmentation de nos dépenses.

*Afin d'aller plus loin dans le projet, vous êtes invités à une **rencontre de consultation qui aura lieu :***

Dimanche, le 28 mai 2023 après la célébration de la messe de 9h

Nous comptons sur votre présence le 28 mai prochain et sur votre aide financière pour nous soutenir et nous permettre d'atteindre nos objectifs.

Nous devons également continuer à entretenir notre presbytère et à défrayer les coûts de son entretien.

Nous sommes convaincus qu'ensemble et avec votre grande générosité habituelle, nous atteindrons nos objectifs.

Jacques Fortin , curé

Claudine Paré, marguillière